



**3 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. C-2721**

**350 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE - RIQUIERÀ quelques minutes à pied du Port de Nice et de la gare de Riquier.Dans un immeuble niçois dont la façade et les parties communes ont récemment été rénovées.Magnifique appartement 3 pièces de 62m², clef en main et vendu meublé, avec climatisation et double vitrage.Il se compose d'un séjour donnant sur un balcon exposé sud, de deux chambres exposées sud également, d'une salle d'eau et de WC séparés.Idéal pour tout type d'achat.

NICE - RIQUIERJust a few minutes' walk from the Port of Nice and Riquier train station.In a Nice building whose facade and common areas have recently been renovated.Magnificent 3-room 62m2 apartment, turnkey and sold furnished, with air-conditioning and double glazing.It comprises a living room opening onto a south-facing balcony, two south-facing bedrooms, a shower room and separate WC.Ideal for any type of purchase.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

